
Kultur-Angebote 
 

In Zähringen gibt es Veranstaltungen mit: 

 Musik 

 Reden 
 Bildern von Künstlern 

 Theater 

 

Ausstellungen gibt es im Kunst-Haus L6 

 

Theater gibt es im Wohnzimmer-Theater  

 

Es gibt einen Bücher-Bus. 

 

Der Bücher-Bus gehört zur Stadt-Bücherei  

Er fährt in Stadt-Teile ohne Stadt-Bücherei.  

Im Bus kann man Bücher, CDs, Videos und Spiele 
ausleihen. 

 

Er kommt immer am Donnerstag.  

Er steht vor dem Kinder-Garten St. Blasius 

 

In Zähringen gibt es einen Tango-Club.  

 

Tango ist ein Tanz.  

Der Club ist in der Sport-Halle vom TSV Alemannia  



TSV ist die Abkürzung von Turn-Sport-Verein  

Das ist in der Hinterkirch-Straße 21.  

Jeden Sonntag-Abend kann man da tanzen.   

In Zähringen gibt es Musik-Vereine.  

Dort kann man zusammen Musik machen.  

In Zähringen gibt es 2 Fasnachts-Vereine: 
 

 Die Sadansbrode 

 Zähringer Burg-Narren 

 

Im Zähringen kann man Schach spielen.  

Schach-Spieler treffen sich im Zähringer Keller.  

Der Zähringer Keller ist Zähringer Straße 348  

 


